

EXCELSIOR

EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL

JUEVES 14 DE MAYO DE 2020 • AÑO CIV TOMO III, NO. 37,507 CIUDAD DE MÉXICO 44 PÁGINAS \$15.00

EL KARMA DEFINE SU IDENTIDAD

En casi 25 años juntos, los miembros de Zoé han desarrollado un sonido que fluye y los define, lo que se refleja en *SKR*, el sencillo que lanzan hoy.

FUNCIÓN

Ilustraciones: León Larregui/Arte: Horacio Sierra



SACAN DE PASEO A LAS MOMIAS

Los restos en Guanajuato han sido trasladados sin autorización y probablemente han desaparecido 22, acusa la promotora Paloma Reyes.

PRIMERA | PÁGINA 22



Foto: Especial

CLUBES VEN PANORAMA SOMBRÍO

Cruz Azul, América y Pumas son los equipos que se enfrentan al futuro más desalentador en el retorno a las actividades.

ADRENALINA



Fotoarte: Jesús Sánchez



Foto: Archivo Excelsior

SE APAGA SU VOZ

El cantante Yoshio murió ayer por complicaciones derivadas del covid-19.

FUNCIÓN



Foto: Notimex

CAMBIAN DE GIRO

La fábrica Vitos pasó de la ropa de moda y ahora se especializa en overoles y cubrebocas.

MILLONES NO TOMAN CLASE A DISTANCIA

PRIMERA | PÁGINA 6



Foto: Especial

AGRADECE A POLICÍAS

Elementos que acudieron a un llamado recibieron una carta de manos de Yosemite, de 9 años.

PRIMERA | PÁGINA 6

CORONAVIRUS ALERTA

Compañías de los sectores automotriz, autotransporte y minería deberán garantizar la sana distancia

POR LINDSAY H. ESQUIVEL

Alrededor de cinco mil 350 empresas industriales ligadas a la cadena automotriz, autopartes y autotransporte, así como al sector de la minería, volverán a operar el próximo 18 de mayo, bajo el Plan de Regreso a la Nueva Normalidad, luego de haber permanecido cerradas para evitar contagios de covid-19.

De acuerdo con Enoch Castellanos, presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), dichas compañías deberán invertir entre 5% y 10% del monto total de sus inversiones de 2020 para aplicar medidas de higiene, sanitización y reconversión en las líneas de producción para garantizar que se respete la sana distancia.

El líder industrial celebró el retorno a las labores, en especial porque tres mil pequeñas y medianas empresas estaban en riesgo de cierre, y aseguró que la vuelta a las actividades será con responsabilidad y protegiendo la salud de los trabajadores.

DINERO

3,800 COMPAÑÍAS

que reabrirán están ligadas a la cadena automotriz, de autopartes y autotransporte.

REAPERTURA, EL 18 DE MAYO

Retoman labores 5 mil empresas industriales

VUELVEN 269 MUNICIPIOS A NUEVA NORMALIDAD

Como parte de la estrategia federal de reactivación económica, el próximo 18 de mayo, 269 municipios que no han presentado casos de covid-19 retomarán las actividades.

El retorno a lo que el gobierno denominó una "nueva normalidad" implicará la implementación de cercos sanitarios.

En una segunda etapa, del 18 al 31 de mayo, las empresas trabajarán en protocolos de seguridad, para que, el próximo 1 de junio, se comience a trabajar con semáforos de riesgo.

— Isabel González

PRIMERA | PÁGINA 4



Foto: Especial

“EL PLAN NO ES A LA FUERZA”

El Presidente afirmó que la estrategia de regreso a la normalidad no se impondrá a los gobernadores.

PRIMERA | PÁGINA 5

RECHAZAN ABRIR ACTIVIDADES

Gobernadores del PAN exigieron que la reapertura económica se dé hasta que disminuyan los contagios.

PRIMERA | PÁGINA 5

EN MÉXICO:

40,186
CONTAGIOS

4,220
DECESOS

CLASES EN CDMX, EN AGOSTO

En un proyecto preliminar, el gobierno capitalino planteó un regreso escalonado a las actividades sociales y económicas.

PRIMERA | PÁGINA 18

REACTIVACIÓN

El proyecto de la administración capitalina consta de cuatro fases:

- 1 de junio: Sector primario y de la construcción.
- 15 de junio: negocios como restaurantes y tiendas departamentales.
- Agosto: Escuelas de educación básica.
- Septiembre: bares, gimnasios, universidades, etc.

OMS LLAMA A NO BAJAR LA GUARDIA

El organismo afirmó que todo el planeta deberá aprender a vivir con el covid-19.

PRIMERA | PÁGINA 11



Foto: Notimex

HOSPITAL GENERAL TLÁHUAC SE RESISTEN A LA SANA DISTANCIA

Pese a que las autoridades piden evitar las aglomeraciones, en el Hospital General Tláhuac la gente se apiña en las inmediaciones de los accesos.

IMSS DA DE ALTA A MUJER DE 65 AÑOS

Se recupera de covid-19 tras recibir plasma



Foto: Notimex

Hortensia, de 65 años, recibió plasma abastecido por el Banco Central de Sangre del Centro Médico Nacional La Raza.

POR PATRICIA RODRÍGUEZ CALVA

Hortensia, de 65 años, superó ayer el covid-19, luego de recibir dos unidades de plasma de donadores recuperados de esa enfermedad.

Tras la transfusión del plasma, hecha en el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), el estado de la paciente mejoró y fue posible que se le retirara el respirador — 29 de abril— y, una vez estabilizada, fue dada de alta, el pasado 8 de mayo.

El plasma fue abastecido por el Banco Central de

Sangre del Centro Médico Nacional La Raza.

El componente sanguíneo que se le aplicó contiene una carga importante de anticuerpos, lo que ayuda a disminuir la mortalidad y el desarrollo de complicaciones en los pacientes con covid-19.

El IMSS es la primera institución del país certificada que aplica plasma como una alternativa de tratamiento.

Hortensia continuará con aislamiento, usando cubrebocas y con oxígeno, y estará en valoración durante seis meses.

PRIMERA | PÁGINA 6

LOS DATOS

- El tratamiento con plasma fue autorizado por los comités de Ética en Investigación, de Investigación y de Bioseguridad del IMSS.
- Tiene como objetivo recolectar plasma de pacientes que recuperados de covid-19, ya que contiene una carga importante de anticuerpos.
- Con éste se busca disminuir la mortalidad y el desarrollo de complicaciones en pacientes graves.

105 DEFUNCIONES MUEREN MÁS POR ALCOHOL ADULTERADO

En Jalisco, Puebla y Morelos se registraron más fallecimientos por este tipo de bebidas.

PRIMERA | PÁGINA 16

EXCELSIOR

Pascal Beltrán del Río **2**
Francisco Garfias **4**
Yuriria Sierra **14**

